
11 議会だより

8月第2回会議、9月会議において、提案された議案等の結果は下記の通りです。なお、木下議長は、採決には加わりません。

8月会議において、提案された議案等の結果は下記の通りです。なお、木下議長は、採決には加わりません。

議　　　案　　　名 採決結果
議案
第11号 令和５年度七尾市一般会計補正予算（第５号） 可決
議案
第12号 工事請負契約の締結について 可決

議　　　案　　　名 採決結果
議案
第13号

令和４年度七尾市一般会計及び特別会計歳入
歳出決算の認定について 認定

議案
第14号

令和４年度七尾市水道事業会計決算の認定に
ついて 認定

議案
第15号

令和４年度七尾市下水道事業会計決算の認定
について 認定

議案
第16号

令和４年度七尾市病院事業会計決算の認定に
ついて 認定

議案
第17号

令和４年度七尾市水道事業会計未処分利益剰
余金の処分について 可決

議案
第18号

令和４年度七尾市下水道事業会計未処分利益
剰余金の処分について 可決

議案
第19号

令和４年度七尾市病院事業会計未処分利益剰
余金の処分について 可決

議案
第20号 令和５年度七尾市一般会計補正予算（第６号） 可決
議案
第21号

令和５年度七尾市介護保険特別会計補正予算
（第１号） 可決

議 会 議 案 名 採決結果
議会議案
第6号

ブラッドパッチ療法（硬膜外自家血注入療法）に
対する適正な診療上の評価等を求める意見書 可決

令和5年度定例会8月会議　採決結果一覧表

令和5年度定例会9月会議　採決結果一覧表

■■＝全会一致　　■■＝賛成多数　　■■＝賛成少数

■■＝全会一致　　■■＝賛成多数　　■■＝賛成少数

議　　　案　　　名 採決結果
議案
第22号

令和５年度七尾市水道事業会計補正予算
（第１号） 可決

議案
第23号

令和５年度七尾市病院事業会計補正予算
（第１号） 可決

議案
第24号

七尾市温泉健康増進センター条例の一部を改
正する条例について 可決

議案
第25号

七尾市空き家等の適切な管理及び活用の促進
に関する条例の一部を改正する条例について 可決

議案
第26号

病院事業の設置等に関する条例の一部を改正
する条例について 可決

議案
第27号

七尾市及び中能登町における火災予防条例の
一部を改正する条例について 可決

議案
第28号 指定管理者の指定について 可決

【議案第11号】
令和４年度七尾市一般会計及び特別会計歳入歳出決算の認定について
◆地域自治振興費について【総務企画】

問防犯灯（公衆街路灯）設置事業補助金によりほとんどの町会でLED
化が進んでいると思うが整備状況を伺う。

答ほとんどの町会でLEDに交換しているが、町会が事業者となり負担
もあるため現状では100％には至っていない。

◆出産祝金支給事業費について　【教育民生】

問出産祝金で交付していた「かもめ商品券」は販売終了となったが代
替案はあるのか。

答かもめ商品券分は現金とし「現金１２万円」、または「現金10万円＋
ろくほく地域振興券２万円分」の選択としている。

主な審議内容

【議案第11号】
令和４年度七尾市一般会計及び特別会計歳入歳出決算の認定について
◆公営住宅の状況について【産業建設】

問小丸山住宅について、入居個数がゼロであるが、今後の活用計画は
あるのか。

答令和７年度に耐用年数が経過したあと全戸解体する予定であり、土
地については売却を予定してい。

◆アジア圏テレビドラマ国際会議2022開催事業について【産業建設】

問開催後、どのような効果があったのか。

答会議参加者約350名が七尾に宿泊し、9か国の方々が七尾でロケ
地候補地ツアーを行った。現在、七尾市でロケを検討しているテレビ
会社があり、それなりの効果があったと感じる。今年度も開催する予
定であり、インバウンド需要など、観光客を増やしていきたいと考え
る。

　予算審査を行った各予算決算常任委員会分科会にて、決算審　予算審査を行った各予算決算常任委員会分科会にて、決算審
査した結果、主に下記内容が議論されました。査した結果、主に下記内容が議論されました。決算審査

 各分科会
（予算決算常任委員会）

令和４年度

総務企画分科会
分担　・議案１件

教育民生分科会
分担　・議案３件

産業建設分科会
分担　・議案５件


